

平成 23 年 8 月 6 日

お客様へ

株式会社アトム

宮城県から出荷された牛肉に関するお知らせ

このたび、宮城県の農家から国の暫定基準値を超える放射性セシウムが含まれている可能性のある牛肉が出荷された問題で、「ステーキ宮 上福岡店」（埼玉県ふじみ野市）、「ステーキ宮 木更津店」（千葉県木更津市）、「ステーキ宮 新潟県庁前店」（新潟県新潟市）にて、該当の牛肉をお客様に提供していたことが判明いたしました。

お客様には、ご迷惑ご心配をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。

尚、販売期間、数量については下記の通りです。

●当該牛肉の販売について

1. 「ステーキ宮 上福岡店」（埼玉県ふじみ野市）
販売期間 : 平成 23 年 6 月 7 日～7 月 18 日
メニュー名 : 黒毛和牛ロースステーキ (3.75 k g)
2. 「ステーキ宮 木更津店」（千葉県木更津市）
販売期間 : 平成 23 年 6 月 9 日～7 月 15 日
メニュー名 : 黒毛和牛ロースステーキ (4.5 k g)
3. 「ステーキ宮 新潟県庁前店」（新潟県新潟市）
販売期間 : 平成 23 年 6 月 9 日～7 月 18 日
メニュー名 : 黒毛和牛ロースステーキ (2.1 k g)

※現時点において、その他「ステーキ宮」店舗では当該牛肉は確認されておりません。

本件に関しましては、厚生労働省より「現在判明している放射線量では、仮に食べたとしても人体の影響が出るレベルではない」との見解ではございますが、お客様にご迷惑ご心配をおかけいたしましたこと重ねてお詫び申し上げます。

尚、当社においては、今回の稲わら汚染問題発覚以降は、宮城産牛肉の取り扱いを一切いたしておりません。

以上